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Es hat sich an den Grundvoraussetzungen nichts geändert.

Die Stadt hat ein Stadion, das sie nicht einfach abreißen kann aber igendwie unterhalten muss.
Der Hauptmieter ist chronisch pleite und kann sich keinen Cent mehr Miete leisten, hat in 15
Jahren noch kein Konzept für einen Umbau oder eine Übernahme oder einen Neubau vorgelegt
und kann auch den Betrieb im heutigen Zustand nicht selbst stemmen. Also braucht man
zusätzliche Alternativverwendungsmöglichkeiten.

Also nichts, was wir nicht schon seit Jahren wüssten und hier zum 123. mal diskutieren.
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